





## In der Gottenheimer Bürgerscheune tanzten die Puppen

Mit seinem Programm "Tanz der Puppen" bot am vergangenen Donnerstag, 15. August, der Entertainer Tim Becker den Gästen der BE-Gruppe BürgerScheune allerbeste Unterhaltung. Die Bürgerscheune war bis zum letzten Platz ausverkauft, auch an der Abendkasse war keine Karte mehr zu bekommen. In seinem Programm entführte der Bauchredner in seine verrückte Wohngemeinschaft. Im Schlafanzug kam ein verkaterter Tim Becker auf die Bühne. Diese glich einem Chaos und Becker musste sich erst einmal wiederfinden, "denn der gestrige Abend mit meinen Mitbe-

wohnern war hart". So langsam zum Leben erweckt, traf er seine Mitbewohner wieder. Die Begegnung mit dem Frühstücksei erinnerte an Loriot. Nur das dieses Ei lockere Sprüche von sich gab. Nun folgte Gag auf Gag: Coole Exzentiker, sprechende Lebensmittel und Herzerwärmende Angsthasen waren zu erleben. Die Comedy-Show voller Überraschungen, Bauchreden, Gesang und Wortwitz bescherte den Gästen in der Scheune einen vergnügten Abend. Das Publikum belohnte den Künstler immer wieder mit stürmischem Applaus. RK/fotos: Jäckisch